
ATA SUMÁRIA DA 42ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS – COMIN  
 INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO  

PREVI-RIO 
 

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 5 de julho de 2012, às 11 h, na sala de reuniões do Gabinete da 
Presidência do PREVI-RIO, situado na Rua Afonso Cavalcanti, 455 – Anexo – 11º andar – Cidade 
Nova, nesta cidade. 

  
2. MEMBROS PARTICIPANTES: Roberto Rodrigues – Presidente do PREVI-RIO; Pedro Paulo 

Arruda Correia – Diretor da Diretoria de Investimentos do PREVI-RIO; Ricardo Ferraz de Lima – 
Diretor da Diretoria de Administração e Finanças do PREVI-RIO; Manoel Aristides Monteiro do 
Nascimento – Gerente I da Gerência de Contabilidade do PREVI-RIO; Marcelo Peron Gomes 
Monteiro – Gerente I da Gerência de Ativos Mobiliários do PREVI-RIO; André Gustavo Medeiros 
de Souza Lima – Representante da Secretaria Municipal de Fazenda. 

  
3. CONVIDADOS: Mauricio Borba Caruggi – Assistente I da Diretoria de Investimentos do PREVI-

RIO; Aline da Rocha Gonçalves – Gerente de Processo I da Presidência do PREVI-RIO; Maria 
Fernanda Marques Lima – Subgerente II da Subgerência de Planejamento e Estudos da Gerência 
de Ativos Mobiliários do PREVI-RIO; Márcia Satiko Tomari – Subgerente II da Subgerência de 
Controle e Registro da Gerência de Ativos Mobiliários do PREVI-RIO; Paulo César da Fonseca – 
Subgerente I da Subgerência de Planejamento e Estudos da Gerência de Ativos Mobiliários do 
PREVI-RIO; José Carlos dos Santos Junior – Representante da Controladoria Geral do Município.  
 

4. PAUTA: Apreciação do Relatório Mensal da DIN – competência maio/2012. 
       
5. ASSUNTOS TRATADOS: A reunião foi presidida pelo Presidente do Instituto, Roberto Rodrigues. 

Aberta a reunião, o Diretor da Diretoria de Investimentos do PREVI-RIO, Pedro Paulo Arruda 
Correia, apresentou o Relatório da DIN referente ao mês de maio/2012 ao COMIN. O Presidente 
do Instituto, com o objetivo de sintetizar a questão enfocada pela DIN para os participantes, 
membros e convidados, do Comitê, destacou que a aplicação em fundos de investimentos envolve 
um perfil de longo prazo, com maior volatilidade, risco e rentabilidade, e um de curto prazo. O 
Presidente do Instituto ressaltou que o objetivo da área técnica do PREVI-RIO é constituir uma 
carteira consistente com a projeção do passivo e com a rentabilidade atual, para sustentar 
pagamentos futuros de aposentadoria e pensão, tratando-se, portanto, de um planejamento de 
longo prazo. O Presidente do Instituto destacou que a atividade da área de investimentos do 
Instituto deve estar focada na importância da perspectiva de longo prazo no tratamento dos ativos 
mobiliários do RPPS. O Presidente do PREVI-RIO ressaltou que a gestão dos ativos deve ser 
consistente e justificada, possibilitando ao Instituto uma carteira de ativos que proporcione 
sustentabilidade à sua missão, ao seu negócio. O Presidente do Instituto registrou que a questão 
de alcançar a meta atuarial em 2012 está subordinada ao objetivo de construir um fundo viável a 
longo prazo, pois essa é a proposta concernente ao pagamento de aposentadorias e pensões 
com a observância do Plano de Capitalização, criado pela Lei Nº 5.300, de 13/09/2011. O 
Presidente do Instituto salientou que o processo decisório proposto contempla a análise 
aprofundada e criteriosa realizada pelos participantes do Comitê de Investimentos, membros e 
convidados, acerca das propostas concernentes aos ativos do Instituto apresentados pela 
Diretoria de Investimentos, possibilita maior transparência e segurança às decisões e está de 
acordo com a finalidade do PREVI-RIO definida no artigo 9º da Lei nº 3.344, de 28/12/2001. O 
Presidente do Instituto encerrou a reunião. 
                           

 
 


